

2022/11/02

文化祭2
目目

  | by [長岡京市立長岡中学校サ
イト管理者](#)

11月2日(水)に文化祭2日目(演劇)を実施しました。各学級とも短い取組期間でしたが、舞台監督、キャスト、大道具、小道具、背景画、照明、音響係等が一体となった素晴らしい劇を作り上げることができました。今年度は2年生も観劇することができましたので、来年の参考になったことと思います。1年生は後日、DVDで視聴する予定です。



3-1 Les Miserables～レ・ミゼラブル～



3-2 カチカチ山裁判



3-3 Alice～世界がアリスの夢だったら～



3-4 ユタと不思議な仲間たち



3-5 グッバイ・マイ

14:45

2022/11/01

文化祭1
日目

  | by [長岡京市立長岡中学校サ
イト管理者](#)

11月1日(火)に文化祭1日目(展示鑑賞)を開催しました。1年生は「後世に残したい長岡京市の風景」をテーマに貼り絵アートに取り組み、2年生は「SDGs to Save Our Future」をテーマに切り絵アート・まとめ学習に取り組みました。また、若草学級、美術部、各教科の作品も校舎内に展示されました。



1年1組「柳谷観音のあじさい回廊」



1年2組「長天」



1年3組「長岡天満宮の石橋」



1年4組「夜桜時」



1年5組「夕焼け～長岡天満宮～」



2年生「切り絵アート・まとめ学習」



16:18

若草学級「四字熟語で作る貼り絵」

2022/10/17

山城駅
伝

  | by [長岡京市立長岡中学校サイト](#)
管理者

10月15日(土)山城地方中学校体育大会駅伝競走の部が山城総合運動公園で開催されました。3年生にとっては、中学校最後の大会となりましたがどの選手も全力で走りきることができました。結果は以下の通りです。

男子 15位

女子 7位 1区区間賞



09:21

2022/10/13

  | by [長岡京市立長岡中学校サ
イト管理者](#)

本日、第 68 回体育祭が開催されました。10 月とは思えないくらい気温が上昇し、熱中症を心配しないといけないような気候となりましたが、生徒は元気いっぱい全力で取り組むことができました。一生懸命競技し、一生懸命応援する姿に大きな感動をもらい、素晴らしい体育祭になりました。



16:07

2022/09/30

[体育祭練習スタ
ート!](#)

  | by [長岡京市立長岡中学
校サイト管理者](#)

昨日の結団式を終え、本日から本格的に体育祭の練習が始まりました。初日でまだまだ記録が伸びないクラスが多かったようですが、本番に向けてクラスの心を1つにして頑張してほしいです。



16:15

2022/09/29

体育祭結
団式

  | by [長岡京市立長岡中学校サ
イト管理者](#)

本日6校時、体育祭結団式がそれぞれの色に分かれて開かれました。10月13日(木)の本番に向けて、それぞれ士気を高めることができましたようです。明日の放課後からいよいよ練習が始まります！



15:12

2022/09/18

乙訓新人
大会

  | by [長岡京市立長岡中学校サ
イト管理者](#)

9月17日(土)18日(日)の2日間、乙訓新人大会が開催されました。台風が接近する中、天候が心配されましたが、無事に全競技終了しました。

主な結果は、以下の通りです。

【団体】優勝 男子バスケットボール

女子バドミントン

男子剣道

女子剣道

準優勝 男子バドミントン

【個人】優勝 卓球女子

女子バドミントン A級シングルス

ダブルス

B級シングルス

男子剣道

準優勝 女子ソフトテニス



22:38

2022/09/12

乙訓新人大会
(水泳)

  | by [長岡京市立長岡中学](#)
[校サイト管理者](#)

9月10日(土)本校プールで乙訓中学校新人体育大会水泳の部が開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響で2年ぶりの開催となりました。大変暑い中での競技となりましたが、全力で泳ぎきることができました。

今週末17日(土)18日(日)は他競技で開催されます。健闘を祈ります。



09:27

2022/08/29

部活動公開

  | by [長岡京市立長岡中学校サイ](#)
[ト管理者](#)

本日、小学校6年生とその保護者の皆様を対象に部活動公開を実施いたしました。暑い中、多数ご来校いただき、ありがとうございました。



18:30

2022/08/26

小説ができた！

  | by [長岡京市立長岡中学校](#)
[サイト管理者](#)

昨年度の3学期に、現3年生が総合的な学習の時間で「仕事の体験談を通じてやりがいや心構えについて考える授業」について取り組みました。その授業に、長岡京市在住の作家やすいやくしさんに参加していただき、小説を1冊仕上げるため、編集者と何度も打ち合わせを重ねたことなど話していただきました。その時、生徒が5つのグループに分かれて作成したキャラクターを使って、やすいやくしさんが小説を書いてくださいました。

各学年のフロアに置いてあるので、ぜひご覧ください。

